

### Ein Leben für den DAV

#### Ehrungen für langjährige Treue und Mitgliedschaft

Herausragende alpinistische Leistungen und beachtliches ehrenamtliches Engagement galt es zu würdigen, als sich die Sektion zum diesjährigen gemeinsamen Sektionsabend mit Ehrungen einfand. Bis auf den letzten Platz besetzt war der große Seminarraum der Magnesiaanlage. Auf dem Programm standen die Berichte und Bildervorträge der Gruppen sowie die Ehrungen für langjährige Mitgliedschaften.

Die vielen Mitglieder, die über Jahrzehnte dem Alpenverein treu zur Seite gestanden sind, verdienen Respekt und Anerkennung. Diese Haltung und Leistung würdigte der DAV-Vorsitzende Ulrich Schürr in seinen einleitenden Worten und sprach den Dank der Sektion aus.

Gemeinsam mit dem Ehrenvorsitzenden der Sektion, Hansotto Neubauer, führte Schürr die Ehrungen der Jubilare durch. Neben 19 Mitgliedern für 25-jährige Mitgliedschaft wurden 11 Mitglieder für 40-jährige Mitgliedschaft geehrt. Auf stolze 50 Jahre im DAV können 5 Alpenvereinerler zurückblicken. Fast ein Leben lang, beachtliche 60 Jahre, haben 6 Mitglieder die Treue gehalten.

„Der Alpenverein ist für Euch ein Stück Heimat, für ihn habt ihr viel geleistet, viel gegeben, aber auch Besonderes zurück bekommen“, so Schürr. „Eure Erinnerungen an viele außergewöhnliche Bergerlebnisse sind bleibend und intensiv. Sie bleiben Euch ein Leben lang“ sprach Schürr bei der Verleihung der Urkunden und Ehrennadeln aus der Seele der Jubilare.

Mit Walter Hufnagel und Erwin Dornheim, die beide für jeweils 60 Jahre Mitgliedschaft geehrt wurden, wurden zwei Mitglieder mit besonderen Verdiensten aus dem



## Sektionsabend mit Ehrungen

Kreis der Geehrten gewürdigt. Der eine, Walter Hufnagel, für außerordentliche alpinistische Pionierleistungen, der andere Erwin Dornheim, Ehrenmitglied der Sektion, für sein jahrzehntelanges Engagement als Naturschutzbeauftragter und Wanderwart.

In den anschließenden Berichten der Gruppen zeigte sich einmal mehr die Vielfalt des Sektionslebens. Von Klettergruppen im Kinder- und Jugendbereich, über Ausbildung, Bergsteigergruppe, Höhlengruppe, Freizeitgruppe, Familiengruppe bis hin zur Gymnastikgruppe und zur Skigruppe wurden teils spektakuläre Eindrücke vermittelt.



*Die Jubilare für 50 und 60 Jahre mit Vors. Schürri (v.l.): Edith Weidmann, Pankraz Weidmann, Karl Adam, Heinrich Mölkner, Erwin Kröppel, Otto Willardt, Walter Hufnagel, Erwin Dornheim, Josef Leopold, Ehrenvors. Neubauer*



*Vors. Schürri mit Jugendleiter Philipp Kröppel und seinem Großvater Erwin Kröppel*

### Die Jubilare im Einzelnen:

60 Jahre Mitgliedschaft	
Mölkner	Heinrich
Leopold	Josef
Kröppel	Erwin
Dr. Hufnagel	Walter
Dotterweich	Hans
Willardt	Otto
Dornheim	Erwin

50 Jahre Mitgliedschaft	
Fuchs	Martha
Adam	Karl
Mölkner	Johann
Weidmann	Edith
Weidmann	Pankraz

40 Jahre Mitgliedschaft	
Duddek	Anneliese
Herberger	Willi
Göldel	Monika
Burger	Ingrid
Melzig	Dieter
Schloetzner	Bernhard
Seyfried	Theresia
Duddek	Siegfried
Zink	Richard
Betz	Bernd-Michael
Kupfer	Anton

25 Jahre Mitgliedschaft	
Karrer	Helmut
Hartmann	Matthias
Hartmann	Bettina
Hagen	Gerhard
Grohberger	Elisabeth
Kiobassa	Michael
Friedrich	Elke
Rißel	Eva
Gebhardt	Elmar
Kreller	Martin
Paulini	Werner
Schuchardt	Heidrun
Prueetting	Guenter
Ring	Rainer
Wuttke	Rainer
Zenk	Hubert
Koppers	Joachim
Brandner	Josef
Ring	Erika

